

---

**Postulat der Fraktion CVP vom 5. September 2013 betr. vertraglicher Regelung und mehr Marktwirtschaft bei Vergabe von Dächern für Solarenergie**

---

**Antrag:**

Der Gemeinderat wird aufgefordert, folgende Anliegen in Bezug auf die Nutzung von gemeindeeigenen Dächern für Solarstrom zu prüfen:

- Die Nutzung soll vertraglich zwischen der Einwohnergemeinde und dem Nutzer (EW oder Dritte) geregelt werden. Dies sowohl für bereits umgesetzte, als auch zukünftige Projekte.
- Die Dächer sollen zu marktgerechten Preisen vermietet werden.
- Neben dem EW sollen auch Dritte die Möglichkeit haben, sich für eine solare Dachnutzung zu bewerben.

**Begründung:**

Die Nutzung der gemeindeeigenen Dächer zur Energieerzeugung ist sinnvoll und unbestritten. Um zukünftige Unklarheiten in Bezug auf Haftung und Verantwortung zu regeln, soll sowohl für die bisherigen, als auch die zukünftigen Solaranlagen auf gemeindeeigenen Dächern eine vertragliche Regelung gemacht werden. Bis jetzt wurde es so gehandhabt, dass automatisch dem EW Wettingen die Installationen und der Betrieb zugesprochen wurde, ohne dass dabei eine Miete entrichtet wird. Wir erwarten, dass in Zukunft zusätzlich auch private Unternehmen ein Angebot für die Dachnutzung unterbreiten dürfen und erhoffen uns so einen marktgerechten Ertrag.

-----